

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est

Résolu: D'autoriser la Commission d'Hygiène et de Statistiques à demander des soumissions pour l'emplacement dudit bain qui devra être placé près des limites des quartiers Ste-Marie et Papineau; de faire préparer des plans et devis et de demander des soumissions pour l'érection dudit bain.

De la Commission des Parcs et Traverses:

(a) Demandant un crédit de \$1,000 pour la pose de tuyaux à eau sur cette partie du parc Mont-Royal, connu sous le nom de Ferme Fletcher, et pour continuer les améliorations sur cette partie dudit parc.

Résolu: De souscrire audit rapport, ladite somme devant être imputée au fonds d'emprunt.

(b) Demandant un crédit de \$1,000 pour la pose de tuyaux afin d'approvisionner d'eau le nouveau restaurant du parc LaFontaine.

Résolu: De souscrire audit rapport, ledit montant devant être imputé au fonds d'emprunt.

(c) A l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$240 du salaire du surintendant de l'Île Ste-Hélène et d'appliquer ce montant à l'achat de 4 lampes "Empire."

A la demande de M. le président de la Commission des Parcs, ce rapport est renvoyé à ladite Commission.

(d) Demandant un crédit de \$200 pour préparer le plan d'un quai à l'Île Ste-Hélène.

Résolu: Que cette Commission regrette de ne pouvoir souscrire audit rapport.

(e) Demandant un crédit de \$18,775 pour l'amélioration du Champ-de-Mars.

Résolu: De recommander qu'un montant de \$2,500 soit voté pour l'exécution d'améliorations permanentes sur ledit Champ-de-Mars et d'imputer ladite somme au fonds d'emprunt.

De la Commission de l'Hôtel-de-Ville:

(a) Demandant un crédit supplémentaire de \$3,650 pour le département des Impressions et de la Papeterie.

Résolu: Que cette Commission regrette de ne pouvoir souscrire audit rapport, vu qu'il y a encore des fonds à la disposition de la Commission de l'Hôtel-de-Ville pour ces fins.

M. l'échevin Fraser quitte son siège.

(b) A l'effet d'opérer le virement de \$175 du salaire voté pour feu J.-N. Lamarre, et d'appliquer ce montant au paiement du salaire d'un assistant bibliothécaire pour sept mois, à \$25 par mois.

Résolu: De souscrire à ce rapport.

(c) Demandant un crédit de \$3,615 pour l'achat de four-niture et l'exécution de menues réparations.

Résolu: De recommander qu'un crédit de \$500 soit voté à cette fin, imputable au surplus du revenu pour 1907.

(d) Demandant un crédit de \$1,125, plus \$84.38 pour honoraires d'architecte, afin d'adjuger un contrat pour l'installation d'une chambre de toilette dans une des anti-chambres du Conseil.

Résolu: De recommander au Conseil de voter ledit montant, pourvu que soit observée la règle du Conseil adoptée le 30 novembre 1908. Tout le montant devant être imputé au fonds d'emprunt.

(e) Demandant un crédit de \$125 pour annoncer la Ville dans le "Canadian Official Railway Guide".

Résolu: De souscrire audit rapport, pourvu que la publication de ladite annonce soit sous le contrôle du greffier de la Cité, ledit montant de \$125 devant être imputé à même le revenu de 1907.

De la Commission des Marchés:

(a) Demandant un crédit de \$2,195 pour la construction d'un nouveau toit et autres réparations au marché St-Laurent.

Résolu: De recommander que ledit crédit soit voté, pourvu que des soumissions soient demandées pour l'exécution desdits travaux.

17.—Le rapport de la Commission des Finances recommandant de voter certaines subventions au montant de \$4,209 à des institutions et associations de charité et de philanthropie, étant de nouveau pris en considération,

On motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: That the Hygiene and Statistics Committee be authorized to call tenders for a site for said bath which shall be near the border of St. Mary's and Papineau wards, and to have plans and specifications prepared and to call tenders for the construction of said bath.

From Parks and Ferries Committee:

(a) For an appropriation of \$1,000 to lay water pipes on that portion of Mount-Royal Park, known as Fletchers Field and to continue the improvement on said portion of Mount-Royal park.

Resolved: To concur in said report, said sum of \$1,000 to be charged against the loan fund.

(b) For an appropriation of \$1,000 to lay water pipes to supply water to the new restaurant on LaFontaine Park.

Resolved: To concur in said report, said sum of \$1,000 to be charged against the loan fund.

(c) To vary \$240.00 from salary of Superintendent of St. Helen's Island and apply same to purchase 4 empire lights.

At the request of the chairman of the Parks Committee, said report was referred back to said Committee.

(d) For an appropriation of \$200 to prepare a plan for a wharf at St. Helen's Island.

Resolved: That this Committee regret to be unable to concur in said report.

(e) For an appropriation of \$18,775 to improve the Champ-de-Mars.

Resolved: To recommend that a sum of \$2,500 be voted for permanent improvement on said Champ-de-Mars. Said sum to be charged against the loan fund.

From City Hall Committee:

(a) For a supplementary appropriation of \$3,650 for the printing and stationery department.

Resolved: That this Committee regrets to be unable to concur in said report, as there are still funds at the disposition of the City Hall Committee for said purpose.

Ald. Fraser left his seat.

(b) To vary \$175 from salary voted to late J. N. Lamarre, and apply same to pay the salary of an assistant librarian for seven months, at \$25.00 a month.

Resolved: To concur in said report.

(c) For an appropriation of \$3,615 for the purchase of supplies and to execute small repairs.

Resolved: To recommend that a sum of \$500 be voted for said purpose. Said sum to be charged against the surplus of revenue of 1907.

(d) For an appropriation of \$1,125, plus \$84.38 for architect fees to award contract for the installation of a toilet room in one of the ante-chambers of the Council.

Resolved: To recommend to Council, that said amounts be voted, provided rule of Council adopted on the 30th November 1908 is complied with. The whole amount to be charged against the loan fund.

(e) For an appropriation of \$125.00 to advertise the City in Canadian Official Railway Guide.

Resolved: To concur in said report, provided the publication of said advertisement shall be under the control of the City Clerk. Said sum of \$125.00 to be charged against the surplus revenue of 1907.

From Market Committee:

(a) For an appropriation of \$2,195.00 for a new roof and other repairs at the St. Lawrence market.

Resolved: To recommend that said amount be voted provided public tenders are called for said work.

17.—The report of the Finance Committee recommending that certain grants amounting to \$4,209 be voted to charitable and philanthropic societies and institutions, being again considered.